

Ivan Francisco Camacho Ramirez

Nacido en Toluca, estado de México, comenzó sus estudios musicales a la edad de 5 años en Esperanza azteca, siguió sus estudios profesionales en el Conservatorio de Música del Estado de México y posteriormente en la Orquesta Escuela Carlos Chávez.

Se presentado en diferentes concursos y festivales de metales en el estado, en otros estados de la República y en el extranjero , ha tocado de solista con el concierto no 3 de mozart y el concierto para dos cornos de haydn.

A participado como músico extra en orquesta como la filarmonica de la ciudad de México, a pertenecido a la camerata de coahuila, filarmonica de Toluca y actualmente a la orquesta sinfónica del estado de México.